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Многие жигулёвцы обращаются за помощью к нашему представителю в Государственной
Думе - депутату Е.А. Серперу. Просьбы поступают самые разные, и обоим сторонам
очень приятно, когда дело удаётся решить положительно. На днях трое жителей
Жигулёвска получили помощь от Евгения Александровича. Её в торжественной
обстановке передала его помощник Р.М. Кудряшова.
Владимира Ивановича Репаева, Людмилу Алексееву и Владимира Мешайкина
пригласили в местное отделение партии «Единая Россия». Вместе с материальной
помощью им вручили благодарственное письмо от депутата за активную жизненную
позицию. К поздравлениям присоединилась руководитель местного отделения партии
Е.В. Любимова. Попросила каждого немного рассказать о цели, достичь которой
поможет поддержка Е.А. Серпера.
Участник Великой Отечественной войны В.И. Репаев мечтает выпустить сборник
стихотворений собственного сочинения. Уже и название готово – «Люблю Россию
матушку». Его друг П.В. Тихонов предложил рассказать об идее Е.А. Серперу.
Поэтические строки ветерана впечатлили, и было принято решение оказать содействие
в издании книги.

  

О Людмиле Алексеевой и её маме газета писала не раз. Несмотря на ограниченные
возможности здоровья, девушка ведёт интересную жизнь, наполненную творчеством.
Она очень любит танцевать и с удовольствием выступает на разных конкурсах и
концертах. В этом году благодаря депутату Е.А. Серперу она сможет поехать в
Санкт-Петербург и принять участие в международном творческом фестивале «Шаг
навстречу!»
Владимир Мешайкин - двукратный чемпион России по косики-карате, чемпион
международных соревнований, бронзовый призёр страны по кикбоксингу. Живёт и
работает в Жигулёвске. Является действующим тренером ФСК «Самурай». Его
воспитанники показывают высокие результаты на соревнованиях. С 19 по 23 апреля в
Брянске состоится открытый кубок России по косики карате. Делегация от «Самурая»
примет участие в составе областной федерации. Это очень значимое мероприятие для
юных спортсменов, и было бы очень обидно его пропустить из-за материальных
проблем. Е.А. Серпер поверил в жигулёвских ребят и решил вопрос с транспортными и
другими разъездными расходами.
Надеемся узнать о результатах наших героев, их впечатлениях от поездок и новых
проектах.  
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